Russie: Les appels à la solidarité avec Cuba se poursuivent

Moscou, 28 Juillet (RHC)



Sur Facebook, on trouve des images de membres du mouvement social Venceremos, du Comité pour la levée du blocus contre Cuba et de représentants de partis communistes qui, la veille, ont protesté devant l'ambassade de Washington à Moscou contre la politique nord-américaine à l'égard de la nation antillaise.

Depuis Dombay, dans le Caucase du Nord, à plus de 3 000 mètres d'altitude, une jeune femme a hissé le drapeau aux rayures bleues et blanches, au triangle rouge et à l'étoile solitaire.

Des appels à la défense de la Révolution cubaine et des dénonciations de l'intensification des mesures unilatérales américaines contre l'île ont été répétés sur les réseaux sociaux

La veille, des militants russes pour la solidarité avec Cuba ont félicité le gouvernement et le peuple de l'île pour la célébration de la Journée de la Rébellion Nationale et ont réitéré leur condamnation du siège nord-américain contre la nation caribéenne.

Nous exprimons notre protestation résolue contre le renforcement du blocus économique, commercial et financier par Washington, lui donnant un caractère extraterritorial, violant la souveraineté de Cuba et de tous les pays du monde", souligne la déclaration.

Ils ont également condamné les appels des secteurs de droite de l'émigration cubaine aux États-Unis, incitant à l'utilisation de la force militaire contre le peuple de l'île. Une telle propagande est un crime contre le monde et l'humanité", a-t-il déclaré.

Les amis russes ont dénoncé la guerre psychologique des Etats-Unis contre Cuba et son objectif de saper l'unité de la nation et de ternir l'image du processus socialiste construit par la plus grande des Antilles. Ils ont ratifié leur décision de continuer à exiger que les États-Unis mettent fin à leur politique de blocus, cessent de s'ingérer dans les affaires intérieures de Cuba et restituent le territoire illégalement occupé par la base militaire de Guantanamo.

(sources Prensa Latina)

 $\frac{https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/265319-russie-les-appels-a-la-solidarite-avec-cuba-se-poursuivent}{poursuivent}$



Radio Habana Cuba